treal Light, Heat & Power Co., Maîtres Brown, Montgomery & Cie, savoir: \$104.40, lesdites sommes à être prises à même le Fonds de Réserve.

44-Son Honneur le Maire appelle ensuite l'item inscrit à l'ordre du jour, concernant le "referendum".

M. le Commissaire Hébert propose, appuyé par M. le Commissaire Côté, l'adoption de la résolution suivante:

"Que ce Bureau, après avoir pris connaissance de la résolution du Conseil, en date du 23 novembre 1914, recommande qu'une somme de \$25,000 soit votée pour permettre au Greffier de la Cité de soumettre aux électeurs en général la question contenue dans ladite résolution, une nouvelle date devant être fixee par le Conseil pour ce referendum, et ledit Conseil est aussi prié de bien vouloir soumettre, aussi en même temps, aux électeurs, la question suivante:

"Etes-vous en faveur du système d'administration de la Ville par un Conseil et par des Commissions d'Echevins?"

Les électeurs devant répondre à cette question par une croix vis-à-vis les mots suivants:

"Pour l'administration de la Ville par un Conseil et par des Commissions d'Echevins."

"Contre l'administration de la Ville par un Conseil et par des Commissions d'Echevins."

L'on suggère d'enlever de la motion les mots: "et par des Commissions d'Echevins".

M. le Commissaire Côté propose en amendement, secondé par M. le Commissaire Hébert,

D'enlever de la motion ci-dessus les mots: "et par des Commissions d'Echevins", et que, ainsi amendée, ladite motion soit adoptée.

Une discussion s'engage, puis, du consentement unanime des membres du Bureau, la discussion, sur cette motion, est ajournée au 12 août prochain, afin de permettre à M. le Commissaire Ainey de faire des suggestions et d'inclure des questions additionnelles qui pourront être Posées aux électeurs, concernant le système d'administration de la Ville, le Département en Loi, devant, dans l'intervalle, préparer des formules pour tenir le referendum proposé.

45.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 26 juillet courant, à 10 heures a.m.

> L. N. SENECAL, Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 26 juillet 1915, a.m.

C^{Présents}: Son Honneur le Maire, Président; MM. les commissaires Hébert et Ainey.

1.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$37,295.14 et \$104.318.53, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

^{2.}—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire et M. le Commissaire Côté soient priés de faire l'étude de la proposition qui a été faite au Bureau, concernant l'installation de boites pour les papiers de rebuts, et de faire rapport.

3.—(28251) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant la vente de bons de la Commission des Ecoles Protestantes, au montant de \$126,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Bureau ne concourt pas dans les conclusions dudit rapport. Montgomery & Co., to wit: \$104.40, said sums to be charged against the Reserve Fund.

44.—His Worship the Mayor then called the item inscribed on the order of the day, concerning the "Referendum".

Commissioner Hébert moved, seconded by Commissioner Côté, that the following resolution be adopted:

"That the Board, after having taken cognizance of the resolution adopted by Council on the 23rd November 1914, recommends that a sum of \$25,000 be voted, in order to enable the City Clerk to submit to the electors at large the question contained in said resolution, a new date to be fixed by Council, for said referendum, and the Council is also requested to submit to the voters at the same time, the following question:

"Are you in favor of the system of administration of the City by a Council and by Committees of Aldermen?"

The electors to reply to this question by a cross opposite the following words:

"For the administration of the City by a Council and Committees of Aldermen."

"Against the administration of the City by a Council and Committees of Aldermen."

It was suggested that the words "and by Committees of Aldermen" be struck from the motion.

Commissioner Côté moved in amendment, seconded by Commissioner Hébert, that the words "and by Committees of Aldermen" be struck out from the motion, and that, so amended, said motion be adopted.

A debate arose, then, with the unanimous consent of the Members of the Board, the debate on said motion was adjourned until the 12th August next, in order to enable Commissioner Ainey to make suggestions and to include the additional questions which might be put to the electors, concerning the system of administration of the City, the Law Department, in the meantime, to prepare forms for the holding of the proposed "referendum".

45.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 26th instant, at 10 a.m.

L. N. SENECAL,

Secretary.

Report of meeting held on the 26th July 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair; Commissioners Hébert and Ainey.

I.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$37,295.14 and \$104,318.53, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and Commissioner Côté be requested to consider the suggestion which has been made to the Board re installation of waste paper boxes, and report.

3.-(28251) Submitted a report from the City Treasurer, concerning the sale of bonds of the Protestant Board of School Commissioners, to the amount of \$126,000.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board do not concur in said report.